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Plantean a diputados 'hacer lo que les toca'
ÉRIKA HERNÁNDEZ

En su último encuentro con
diputados del PRJ, PVEM y
Nueva Alianza, el Presidente
Enrique Peña Nieto les de
mandó hacer lo que les toca
en los próximos dos meses
para que José Antonio Mea
de gane la Presidencia

Sin mencionar en su dis
curso las encuestas que dan
el tercer lugar a su ex Canci
ller, ni la ventaja de Andrés
Manuel López Obrador, Peña
se dijo confiado en que el tri
color continuará en el poder,
según informaron algunos
diputados que asistieron a la
comida con el mexiquense en
uno de los salones del Centro
Bancomer, en Santa Fe.

"Nos dijo que todos sa

bemos lo que nos toca hacer
para que su proyecto no ter
mine y continúe con Meade,
aunque no lo nombró. Dijo
'la mejor alternativa ustedes
ya saben quién es'", señaló
uno de los legisladores con
sultados.

Luego, los diputados se
pusieron de pie para aplau
dir y gritar: "¡Meade! ¡Mea
de! ¡Meade!".

Mientras, el coordinador
de la bancada priista Carlos
Iriarte, le aseguró al Presi
dente que el ejército de di
putados y sus equipos están
trabajando y listos para lo que
se necesite.

En el encuentro, que du
ró casi tres horas, Peña Nieto
hizo un balance de su gestión,
incluso, dio algunos ejemplos,

como que se han generado
3.6 millones de empleos y ce
rrará con 4 millones; que Mé
xico es el sexto país más visi
tado por turistas extranjeros,
y que la inversión extranjera
directa rompió récord.

Recordó que sus refor
mas no fueron "populares",
pero dijo dejar una base só
lida para que el país crezca y,
en los próximos años, se vean
los resultados.

En sus mensajes, los
coordinadores de los parti
dos Revolucionario Institu
cional, del Verde Ecologista
y de Nueva Alianza también
hicieron un resumen de los
logros de las bancadas.

Además, le entregaron a
Peña Nieto un diploma en el
que consideran que es uno

de los mejores Presidentes
que ha tenido México.

En respuesta el Manda
tario les agradeció su trabajo,
y los calificó como los "eje
cutores de sus políticas pú
blicas", pues ayudaron a que
muchas de sus metas se lo
graran al aprobar diversas
leyes.

Estaba planeado que el
encuentro entre Peña y los
diputados se realizara en la
residencia oficial de Los Pi
nos, sin embargo, por compli
caciones en la organización,
el lunes por la noche les in
formaron el cambio de sede.

En cada mesa se sentó
un integrante del Gabinete
presidencial, y degustaron
mariscos, una sopa de toma
te y pato.
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RUTA ELECTORAL

EPN pide a
legisladores
apoyar a Meade
En las últimas 48 horas, el
presidente se reunió con
operadores del PRI y
demandó trabajar más
CARLOS LARA, BERTHA BECERRA Y
GABRIEL XANTOMILA

En las últimas 48 horas, el presi
dente Enrique Peña Nieto se
reunió con tos legisladores fe
derales del PRI y del PVEM,
quienes en su mayoría son ope

radores políticos y territoriales de la cam
paña electoral, y les demandó redoblar el
trabajo para garantizar el triunfo del can
didato de la coalición Toctos por México
(PRI, PVEM y Mueva Alianza), losé Anto
nio Meadt

Por la tarde noche, Peña Nieto se reu
nió con los diputados federales, quienes
fueron trasladados en autobuses de El Lu
nario a ExpoBaneomer, en Santa Fe. A la
reunión también asistieron legisladores
de Nueva Alianza.

Fuentes del Poder Legislativo detalla
ron que el encuentro se prolongó por casi
cuatro horas.

Una de las instrucciones de Presiden

cia fue que los legisladores ingresarían a
la comida sin teléfonos celulares.

Peña Nieto llegó pasadas las 16:00 ho
ras, y el primero en tomar la palabra fue el
actual coordinador de la bancada del PRI
en San Lázaro, Carlos Iriarte Mercado,
quien abrió el diálogo interactivo que sos
tuvieron los legisladores con el jefe del
Ejecutivo, además, Jesús Sesma del Parti
do Verde, hizo uso de la palabra.

Desde el lunes 30 de abril, Peña Nieto
se reunió con los senadores del PRI y
PVEM. De acuerdo con fuentes consulta
das por El Sol de México, se traté de una
comida de reconocimientos y mutuos
agradecimientos.

El coordinador del PRI en el Senado,
Emilio Gamboa, ofreció su casa en Bos
ques de las lomas para la reunión.

Entre los senadores en activo y con li
cencia, perineo el tema electoral. El coor

Fecha: 02/05/2018

Página: 4

Area cm2: 309

1 / 2

Información

Nacional

CARLOS LARA, BERTHA BECERRA Y GABRIEL XANTOMILA

Costo: 10,091

Página 2



dinador habló de la necesidad de trabajar
y apo> ar a José Antonio Meade. Pidió ha
cer ei mejor esfuerzo.

En las mesas, también fue tema de
conversación la campaña del extitular de
Hacienda. Se busca sumarse a las tareas
del candidato Meade Kuribreña y de todos
los aspirantes del tricolor y ponerle todo el
ánimo, en sus respectivas entidades.

Hubo exclamaciones de ¡Vamos a ga
nar! ¡Vamos a echarle ganas! ¡Vamos para
adelante! Nadie habló de perder. Prevale
ció el optimismo, según relatan asistentes
a la reunión,

La comida estila yucateco con la cali
dez de Emilio Gamboa, quien abrió las
puertas de su casa para convivir.

El ambiente fue tan agradable que se
prolongó hasta la medianoche. Solo el
presidente Peña estuvo más de cinco ho
ras: Llegó a las 16:00 y se fue después de
las 21.00. Incluso cuando se despidió le
gritaron: ¡Presidente! ¡Presidente! Algo así
como una despedida, por los seis años que
caminaron juntos.

Acompañaron al presidente, el conse
jero jurídico, Misha Leonel Granados y el
jefe de la Oficina de la Presidencia de la
República, Francisco Guzmán Ortiz.

I "¡Vamos a
[ ganar! ¡Vamos

a echarle
l ganas! ¡Vamos
L para
ÍL adetante!"

' f, ;L
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¦ "La mejor alternativa ya saben quién es", dice el mandatario a los legisladores

Peña Nieto pide a diputados hacer su parte
,95para "continuar con el proyecto de país!

¦ Admite que algunas medidas adoptadas "no fueron populares, pero debieron tomarse"
IRosa Elvira Vargas, Enrique
MÉNDjZ T ROBERTO GftaPUÑO
Tras hacer una detallada relación

de las acciones de su gobierno
y llegado el punto de hablar
del tema electoral, el presidente
Enrique Peña Nieto pidió a di
putados federales de PRI, PVEM
y Nueva Alianza hacer lo que a
cada cual corresponde para con
tinuar adelante con el proyecto
de país. "La mejor alternativa ya
saben quién es", señaló.
Al instante todos se levan

taron de sus sillas y enjundio
sos repitieron a coro: "Meade,
Meade, Meade..."

El mandatario nunca se refirió

por su nombre a quien según él
representa el mejor candidato a
sucederlo en la Presidencia de la

República.
Así describieron varios tes

tigos uno de los momentos más
intensos de la reunión de ayer
por la tarde del presidente Peña
con legisladores de las tres ban
cadas y las cuales, además, res
paldan la candidatura presiden
cial de José Antonio Meade en la

alianza Todos por México.
Fue una reunión, comentaron

también, con un fuerte sabor a
despedida y de agradecimiento

por parte del mandatario, pues
con ellos los integrantes de la
63 Legislatura el Poder Ejecu
tivo procesó sus iniciativas de
reforma en la segunda mitad del
sexenio.
La comida se realizó en el

Centro Bancomer de Santa Fe,

pues apenas la víspera avisaron
a los diputados que no se reali
zaría en Los Pinos. Este encuen

tro se prolongó alrededor de
cuatro horas y concluyó cerca
de las 8 de la noche. Además del
mandatario estuvieron todos los

integrantes de su gabinete, quie
nes fueron distribuidos en cada
mesa con los diputados.

En el recuento de las medidas

adoptadas durante su mandato,
el presidente Peña Nieto admitió
que algunas no fueron popula
res, pero debieron tomarse, ar
gumentó, para el desarrollo del
país.

El jefe del Ejecutivo les habló
extensamente del crecimiento

económico, de la inversión ex
tranjera directa por un monto
histórico en estos casi seis años,
del ascenso de México al quinto
lugar en recepción de turistas

extranjeros y de que la actual
administración federal crecerá
con la creación de 4 millones de

puestos de trabajo.
Además, los diputados entre

garon a Peña Nieto un diploma
de reconocimiento a su labor al

frente del Ejecutivo federal.
A su vez, y para hacer un

recuento de su labor en la Cá

mara de Diputados luego de la
conclusión el lunes del periodo
ordinario de sesiones, hablaron
los coordinadores de las tres ban
cadas: Carlos Iriarte Mercado,
por el PRI; Jesús Sesma, por el
PVEM, y Alfredo Valles Men
doza, por Nueva Alianza.

El lunes pasado, el presidente
Peña Nieto tuvo una reunión
también con motivo del fin de

los trabajos en el Senado, la cual
se efectuó en la casa del líder de

la bancada del PRI, Emilio Gam
boa Patrón.

ENTREGAN AL

Presidente un

RECONOCIMIENTO POR

SU LABOR AL FRENTE

del Ejecutivo
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REUNIÓN PRIVADA

PIDE PENA A PUTAS
TRABAJAR POR LA

uni|a[|i|||par||o
El presidente Enrique Peña Nieto
llamó a ios diputados federales del
PRI a "trabajar por la unidad del
partido", y agradeció también "el
apoyo del PVEM y Nueva Alianza",
informó el diputado federal y diri
gente de la CNC, Francisco Javier
Santillán Oceguera.
El legislador indicó que durante

una comida privada ayer martes
en un salón de Santa Fe y con
motivo del fin de los trabajos del
Congreso de la Unión con las
tres bancadas de los partidos que
conforman la coalición Todos por
México, el Presidente les garantizó
que "dejará buenas cuentas".
Explicó dijo Santillán Oceguera

que "el crecimiento acumulado de
la economía en su gestión alcanza
13 por ciento acumulado; mientras
que en los dos sexenios anteriores
fue de 6 por ciento en el primero, y
7 en el Segundo".Víctor Chávez
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DESTACAN CRECI MI ENTO HISTORICO DE
235% CON ACUERDO CON LA UE
»ConTPPy TLCUEM
México tendrá lazos co
merciales con 52 países;
se convierte en eltercer

bloque más importante
del orbe, afirma el voce
ro presidencial, Eduar
do Sánchez

6 Nuevos mercados ganó el país con el TPP
IB Por ciento del PIB mundial con el TPP
13 Acuerdos comerciales ha firmado México

90 Por ciento de productos mexicanos, sin arancel
500 Millones de consumidores, mercado del TPP

La discusión fue sobre 330 productos
Intercambio comercial entre UE
y México crece 235% en 15 años
NUESTRO PAÍS sostendrá lazos con 52
países y se convierte en el tercer bloque
más importante del orbe; tratados permi
rán incrementar las inversiones
Por B remo Luna >
El intercambio comercial entre

México y la Unión Europea se
ha incrementado 235 por ciento
en los últimos 15 años, luego de

que se firmara por primera vez el Trata
do de Libre Comercio (TLCUEM) entre
ambas regiones en el año 2000, aseguró
Eduardo Sánchez, vocero de la Presiden
cia de la República.
Luego de concluir las negociaciones

para modernizar el TLCUEM y en espera
de que se concluya con el texto final, in
dicó que con este nuevo tratado se incre
mentará el número de productos que se
pueden comercializar libremente en ma
teria agroalimentaria y se protegerán las
marcas y las denominaciones de origen
de gran variedad de productos.

Por su parte, el secretario de Economía,
Ildefonso Guajardo, refirió que la conclu
sión del TLCUEM incluye aspectos polí
ticos, económicos y de cooperación que
permitirán fortalecer el diálogo político,
incrementar los flujos comerciales y de
inversión, así como elevar la cooperación

técnica y científica para beneficio de am
bas sociedades.

En conferencia de prensa, explicó que,
con el tema de las denominaciones geo
gráficas, se discutió un total de 330 pro
ductos con denominación geográfica, de
los cuales alrededor de 280 no tuvieron

ninguna modificación.
Comentó que la idea de resolver el

tema de las marcas es para mantener los
derechos adquiridos de cada uno de los
productos, y ejemplificó que en el tema
de los lácteos, en particular el queso man
chego mexicano, no tendrá ningún con
flicto para poder comercializarse.
"En resumen, en la negociación no se

afectaron los intereses, ni se jugó con la
vulnerabilidad del sector lácteo mexi

cano. Podrá seguir comercializando el
parmesano, mientras no lo llames como
se llama el parmesano de una región en
específico de Europa", detalló.
De la misma manera, precisó que el

pilar comercial del nuevo Tratado pro
fundiza los beneficios del comercio entre

México y la Unión Europea, particular
mente en el sector agroalimentario, en el
que se eliminarán los aranceles a produc
tos mexicanos como el jugo de naranja, el
atún, la miel, el jarabe de agave, las frutas
y los vegetales, entre otros. "Adicional
mente, se logró proteger a los productos
sensibles, como manzanas, duraznos y
productos lácteos", apuntó Guajardo.
Se amplía también la cobertura en el

comercio de servicios, al incorporar te
lecomunicaciones, entrada temporal de
personas y servicios relacionados con la
economía digital; y se refuerzan las dispo
siciones para la protección de las inversio
nes, incluyendo un moderno mecanismo
de solución de controversias.

En tanto, Sánchez manifestó que el
Tratado Integral y Progresista de Asocia
ción Transpacífico (CPTPP) es el acuerdo
más relevante y moderno del mundo por
su nivel de ambición, prueba de ello es
que México se convirtió en el primero de
los 11 países en aprobarlo, y una vez que
entre en operación contará con 13 trata
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dos de libre comercio con 52 países.
Con ello, añadió, se convierte en el ter

cer bloque comercial más importante del
orbe, al contar con un mercado de 500
millones de consumidores, lo que repre
senta más de 13 por ciento del Producto
Interno Bruto (PIB) del mundo.
Guajardo describió también que cuen

ta con 30 capítulos que incluyen discipli
ñas para regular las actividades de las em
presas propiedad del Estado, propiedad
intelectual, coherencia regulatoria, co
mercio electrónico y facilidades para las
pequeñas y medianas empresas (Pymes).

El funcionario explicó que con la firma
de este acuerdo, México abrirá el 77 por
ciento del mercado para que esté libre de
aranceles una vez que entre en funciona
miento el acuerdo comercial, mientras
que el 23 por ciento restante se desgrava
rá en un periodo de cinco hasta 16 años,
en los casos más complicados, como en
el caso de la manzana, el atún, entre otros.
Agregó que el CPTPP tiene grandes

benefiios: mejora el acceso a mercados;
aborda desafíos; promueve el comercio
incluyente y la integración regional.

La modernización del TLCUEM en pasos
Tan sólo en 2017, el comercio entre México y Europa fue de 72 mil millones de
dólares, por lo que los acuerdos para modernizarlo traerá beneficios relevantes.
BeneficiosEn cifras

—Diversificación del comercio. Más —• A. Europa se convierte en el según
oportunidades para nuevos productos y do inversionista, ya que el 38% de la
servicios: telecomunicaciones, comercio Inversión Extranjera Directa que recibe
digital y productos agroalimentarios, México proviene de la UE.
comojugo de naranja, atún, miel, jarabe • b. La Unión Europea se vuelve el
de agave, frutas y vegetales. tercer socio comercial, pues el 8.7% de!

—¦2. Mayor protección a las inversiones. comercio total de México es con ese
Mecanismo moderno para la solución de —• continente.
controversias. C. Desde la entrada en vigor del

L*3. Fortalecimiento del mercado institu TLCUEM en el año 2000, el comercio
cional. Incorpora nuevos capítulos como* bilateral se ha cuadriplicado cerca de 159
Pymes, comercio y cesarrollo costenible, mmdd.
asi COmO anticorrupción. Fuente>Presidenc¡ade!aRepública

Países aprobarán el
nuevo TPP11, aunque
México ya lo aprobó

>eldato
LA MODERNIZACIÓN del TLCUEM beneficia
al sector agroalimentario, ya que elimina
aranceles aljugo de naranja, atún, miel,
ana\/Q friitac \/ vpnotaloc ontrp n+rnc

Fecha: 02/05/2018

Página: 1

Area cm2: 655

2 / 2

Información

Primera Plana

Berenice Luna

Costo: 84,455

Página 7



Cancelan obra a constructora relacionada con Barreiro

El gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez
informó que fue cancelada la obra a la empresa
relacionada con el empresario Manuel Barreiro,
vinculado con Ricardo Anaya.
Dijo que a la empresa Advance Real Estate 2 le

fue retirada la construcción del Parque Industrial
Advance Technology Querétaro al no existir condi
ciones, debido a que las cuentas de sus socios se
encuentran congeladas.
La mencionada compañía es una de las tres liga

das a Manuel Barreiro, a quien la PGR investiga por
supuesto lavado de dinero.

Ademas, dio a conocer que emitirán una convoca
toria transparente para que un nuevo desabollador
sea el encargado de construir dicho parque en el
municipio de Colón.
Domínguez recordó que se le había otorgado el

contrato a Barreiro y socios, debido a que se creó un
fideicomiso por el Congreso local, cuando el espacio
del actual parque aeroespacial se agotó.
A su vez, el titular de Desarrollo Sustentable, Marco

del Prete, detalló que los desarrollares les informa
ron la imposibilidad de continuar con el proyecto.

Estrella Alvarez/Queretaro

Fecha: 02/05/2018
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Cancelan proyecto con empresa de Barreiro
El gobernador de
Querétaro, Francisco
Domínguez, informó que
se canceló el proyecto
del parque industrial
Advance Technology
Querétaro que se haría
con Advance Real Estate

2, de Manuel Barreiro,
a quien se investiga por
presunto lavado y que
está vinculado a Ricardo

Anaya. La empresa dijo
que no podía seguir con
el proyecto, se informó.

No firmamos y se les
ha dicho que no se
va a firmar con ellos."

FRANCISCO
DOMÍNGUEZ

GOBERNADOR DE QUERÉTARO
— jorge Vázquez
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Cancelan obra ligada
a Manuel Barreiro
• Proyecto ya no será desarrollado por Real Advance Estate 2
• Por transacción con Ricardo Aiiaya es investigado, aseguran
MARITTZA NAVARRO

—politiea@ehmiversal.com.nix

El proyecto Parque Industrial Advan
ce Technology Querétaro (ATeq) ya
no será desarrollado por la empresa
Real Advance Estate 2, de la que es
socio Manuel Barreiro Castañeda,
confirmó el gobernador Francisco
Domínguez Servién.
Hasta ahora las autoridades del

estado habían evitado brindar más
información del tema al asegurar
que estaban analizando la viabili
dad financiera de Real Estate, luego
de darse a conocer la investigación
por presunto lavado de dinero del
empresario queretano.
En noviembre de 2017 se colocó la

primera piedra del nuevo parque, pe
ro los socios reconocieron que están
imposibilitados para seguir con él,
por lo que se busca a otros empresa
rios para continuar el proyecto.
"Está cancelado con ellos, nunca

firmamos y se les ha dicho que no se
va a firmar con ellos, ya está Sedesu
buscando un nuevo desabollador,
porque la construcción de este par
que no se puede detener", aseguró
La decisión implicará dejar sin

efecto el decreto legislativo con el
que se creó un fideicomiso, según
publicación oficial del 16 de junio
de 2017, por 75 millones de pesos
para que la empresa Advance Real
Estate 2 S. de R.L. de C.V partici
para como fideicomisario.
La primera piedra se colocó el

pasado 22 de noviembre, y se cons
tituyó como la opción de inversión
industrial ante la saturación del
Parque Aeronáutico; el proyecto
ejecutivo contempla la ocupación
de un espacio de 103.7 hectáreas
para habilitar 41 lotes para la ren
ta, una inversión inicial de 620 mi
llones de pesos con un potencial

de 4 mil millones; el estado aporta
el terreno. "Se agotó el parque ae
roespacial y yo no puedo ir a ven
der y ofrecer, es muy importante
para mí; vamos a seguir, vamos a
abrir una convocatoria a ver cuán
tos se apuntan". Sobre el tema,
Marco del Prete Tercero, titular de
la Secretaría de Desarrollo Susten

table (Sedesu), informó que el pro
yecto es de corto plazo, por lo que
es necesario encontrar' a los em

presarios que puedan avanzar en
el mismo; el objetivo es que quede
listo antes de terminar este año.
"Estamos documentando los pasos

a seguir, después de las situaciones
que se dieron platicamos con los de
sarrolladores y manifiestan su impo
sibilidad de continuar con el plan (...)
tenemos proyectos de inversión im
portantes que pudieran ser alojados
en el nuevo parque de alta tecnolo
gía", explicó el funcionario.

Domínguez Servién dijo que el te
ma de lavado de dinero, que presun
tamente vincula a Ricardo Anaya,
candidato ala Presidencia, está termi
nado; recientemente un periódico es
pañol informó de la investigación de
lavado en Europa que vincula a Ba
íTeiro, y la adquisición de la nave in
dustrial por 54 millones de pesos.
"Ya contestó mi partido el tema, es 

tá agotado, ya depende de las auto
ridades", dijo el gobernador •

MILLONES DE PESOS como fideicomiso

tenía la empresa Real Advance Estate 2.
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En noviembre de 2017, Real Advance Estate, de la que es socio Barreiro, colocó la
primera piedra del nuevo parque, proyecto cancelado por el gobierno de Querétaro.
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MARITTZA NAVARRO
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Frenan parque industrial
ligado a socio del panista
EL GOBERNADOR de Querétaro
anuncia que la obra fue retirada a
una compañía de Manuel Barreiro;
lanza una nueva convocatoria

Por Yuriria Rodríguez >
LA CONSTRUCCION del Parque In
dustrial Advance Technology Querétaro
(ATeQ) que fue solicitada por la firma Ad
vance Real Estate 2, de Manuel Barreiro,
empresario indagado por presunto lava
do de dinero, y socio del candidato del
Frente, Ricardo Anaya, fue cancelada.
Así lo dio a conocer el gobernador de

Querétaro, Francisco Domínguez, quien
anunció que la obra lanzó una nueva

convocatoria para que otro desarrollador
se encargue del proyecto.
"Para ver cuántos se apuntan y que

con transparencia, en una licitación,
gane el mejor", dijo Domínguez, quien
reconoció la inviabilidad de la propuesta
original tras las acusaciones de lavado
en contra del empresario y sus posibles
nexos con Anaya, a quien le han abierto
otro expediente por este caso en la Pro
curaduría General de la República (PGR).

Domínguez recordó que el actual par
que aeroespacial es insuficiente y que
el Congreso autorizó la creación de un
fideicomiso, en primera instancia, con
Advance Real Estate.

Por su parte, el secretario de Desarro
llo Sustentable estatal, Marco del Prete,

detalló que tras congelarse las cuentas
bancarias de la empresa, los desarrollares
manifestaron la imposibilidad de conti
nuar con la obra.

La investigación de la PGR pretende
vincular a Barreiro con un empresario
que ha expandido sus negocios en Espa
ña, Juan Pablo Olea Villanueva, reporta
dos en días pasados en una publicación
del diario El Español,

LA NAVE industrial vendida por el candida
to a un apoderado del empresario quereta
no fue entregada a la PGR, el 20 de abril
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Entregan a
Murat pliego
petitorio

— Miguel García Tinoco

y Patricia Briseño

El gobernador de Oa
xaca, Alejandro Mu
rat Hinojosa, recibió
a la dirigencia estatal
de la Sección 22 de la
Cordinadora Nacional

de Trabajadores de la
Educación (CNTE), en
cabezados por Eloy Ló
pez, quien le entregó el
pliego petitorio magis
terial, correspondiente
al 2018.

El mandatario oa

xaqueflo reconoció el
trabajo que realizan los
docentes afiliados a la

gremial magisterial en
favor de la educación

de la niñez oaxaquefla.
Por otra parte, en

Michoacán la CNTE

salió a las calles para
solicitar la instalación
de una mesa nacional

de diálogo por parte
del gobierno federal,
la reinstalación de 586

maestros cesados, y
para exigir la abro
gación de la Reforma
Educativa.

Así lo comentó

Gamaliel Guzmán,
secretario de Gestión
Sindical de la CNTE en
Michoacán.
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2/5/2018 Recibe Murat pliego petitorio de CNTE

https://www.reforma.com/aplicaciones/articulo/default.aspx 1/2

reforma.com/aplicaciones/articulo/default.aspx

Arcelia Maya

Cd. de México (01 mayo 2018).- El Gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, recibió hoy el pliego
petitorio de la Sección 22, en el que el gremio exige la abrogación de la reforma educativa.
El Mandatario local se reunió en privado con integrantes de la comisión política del magisterio
disidente en las instalaciones del Palacio de Gobierno.

"Recibí este martes el pliego de peticiones del magisterio en Oaxaca, en un marco de respeto y con
la plena coincidencia de avanzar juntos para una mejor educación en la entidad en favor de
nuestras niñas y niños", informó Murat en redes sociales.

Al encuentro también acudió el director del Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca
(IEEPO), Francisco Ángel Villarreal, y el secretario general de Gobierno, Héctor Anuar, reportaron
medios locales.

"Acompañé al gobernador de Oaxaca Alejandro Murat a la recepción del pliego magisterial. La
reunión se dio en un marco de respeto y destacando el compromiso permanente con la educación",
escribió el titular del IEEPO en su cuenta de Twitter.

Para entregar su pliego de demandas, la Sección 22 realizó una marcha del Crucero de Viguera al
Zócalo de la capital oaxaqueña.

En el documento, el magisterio oaxaqueño exige a la PGR y a las Secretarías de Gobernación y de
Hacienda la apertura de sus cuentas bancarias congeladas desde 2015.Página 14
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2/5/2018 Recibe Murat pliego petitorio de CNTE

https://www.reforma.com/aplicaciones/articulo/default.aspx 2/2

Además, reclama el dinero de cuotas sindicales depositadas en bancos, cuyo paradero se
desconoce desde hace tres años.

En el escrito, cuya copia posee REFORMA, también se demanda el descongelamiento de las cuentas
bancarias que eran utilizadas para préstamos a los maestros.

También el magisterio disidente pide al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE)
la entrega del 100 por ciento de las cuotas sindicales que deben ser reintegradas al Comité
Ejecutivo Seccional de la Sección 22.

Según líderes magisteriales, al mes les descuentan en total 13 millones de pesos y el SNTE le
devuelve 1 millón 800 mil pesos a la Sección 22.

Entre las demandas económicas, solicita el pago de la prima de antigüedad de 14 mil 684 jubilados
que, según la Sección 22, cruelmente asciende a 430 millones de pesos por presentar un rezago de
10 años.

Así como el pago de 82 millones 210 mil pesos del bono anual por el Día del Jubilado a 16 mil 442
ex trabajadores de la educación, cuyo monto unitario es de 5 mil pesos.

Hora de publicación: 19:43 hrs.
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Recibe Alejandro Murat
a maestros de la CNTE
El gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, se reunió con
integrantes de la Sección 22 de la Coordinadora Nacional de
Trabajadores de la Educación, quienes le entregaron un pliego
petitorio al que prometió responder en favor de la educación.
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Analizan en Senado ingreso universal
BERTHA BECERRA

Comisiones en él Senado estudian una
reforma que busca crear en México el
Ingreso Básico Ciudadano, que busca
equilibrar la desproporcional posesión
de la riqueza: 42% del valor de la econo
mía se concentra en poco más de 200
mil inversionistas. Esto es 0i7% de la

población posee casi la mitad de la ri
queza nacional y 99.83% está excluida.
El senador Luis Sánchez (PRD),

quien presentó la iniciativa que anali
zan las comisiones unidas de Hacienda,

Puntos Constitucionales y Estudios Le
gislativos señaló que sería un programa
con carácter universal.

Explicó el líder parlamentario, que
no se trata de una política "filantrópica"
o asistencialisfa o de privilegios sino

que se constituye como un derecho hu
mano que promueve la igualdad y la
equidad en la distribución de la riqueza
al reconocer la aportación de todas las
personas para generar la rentabilidad
de la inversión productiva.

El Ingreso Básico Ciudadano funcio
na como un ISR negativo, lo que signifi
ca que las personas que en situación de
pobreza alimentaria y que por tanto tie
nen un ingreso familiar inferior al bási
co ciudadano, deberán recibirlo cada
mes. Sería equivalente a un salario mí
nimo de la Ciudad de México.

En 2012 México dejó de ser
receptor de capitales
productivos para ser un
exportador neto de capital
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